

de otros heredamientos, noble caballero de la primera distinción, "con el ejercicio de actos como el de salir a la plaza de Golilla a caballo en los festejos de toros y manejos y juegos", Alcalde de la Santa Hermandad por el estado de Hijosdalgo en Jerez de la Frontera, que fué casado con su prima antes citada, doña Juana de Spínola y Adorno. Tuvieron por hijos a: al primogénito Agustín, a Rosa, a José, y a Rafael Adorno y Spínola. De los cuales

1.—Doña Rosa Adorno y Spínola, de la que después trataremos.

2.—Don José Adorno y Spínola, nacido en Jerez de la Frontera, año de 1748, fué Caballero de la Orden Soberana de San Juan de Jerusalén (Malta) en 1777, Conde de Montegil, Señor de Romanillos, Montegil y otros heredamientos, el cual fué Capitán de Fragata de la Real Armada, habiendo ingresado como Cadete en la Real Compañía de Guardias-Marinas el 10 de diciembre de 1762 (asiento 1417, páginas 197 y 198, tomo II del "Catálogo de pruebas" tantas veces mencionado del Sr. de la Válgoma y el Barón de Finestrat).

3.—Don Rafael Adorno y Spínola, natural de Jerez de la Frontera, Caballero de la Orden Soberana de San Juan de Jerusalén (Malta), fué Teniente de Navio de la Real Armada, en la que ingresó como Cadete el 21 de abril de 1766 en la Real Compañía de Guardias-Marinas (asiento 1439, página 214, tomo II, obra citada).

Doña ROSA ADORNO Y SPINOLA, antes mencionada, nacida en Jerez de la Frontera, año de 1741, fué casada con el arriba indicado don Alvaro López de Carrizosa y Barnuevo.

Doña Vicenta Pavón y López de Carrizosa, natural de Jerez de Jerez de de la Frontera, de la que después volveremos a tratar con su descendencia, por haber sido casada con su primo don José López de Carrizosa y Dávila, de igual naturaleza.

2.—Don Juan López de Carrizosa y Adorno, natural de Jerez de la Frontera, ingresó como Cadete en la Real Compañía de Guardias-Marinas el 7 de febrero de 1783 (asiento 2285, página 161, tomo III de las tantas veces citada obra del señor de la Válgoma y el Barón de Finestrat).

3.—Don Francisco López de Carrizosa y Adorno, del que después trataremos con su descendencia en la LINEA ESPAÑOLA.

4.—Don José López de Carrizosa y Adorno, del que seguidamente tratamos en la LINEA CUBANA.

LINEA CUBANA

Don JOSE LOPEZ DE CARRIZOSA Y ADORNO (ya mencionado como hijo de don Alvaro López de Carrizosa y Barnuevo, y de doña Rosa-María Adorno y Spínola, (nació en Jerez de la Frontera el año de 1767, ingresando en la Real Compañía de Guardias-Marinas como Cadete, en Cádiz, el 7 de febrero de 1783, retirándose de la marina el 4 de octubre de 1787 (asiento 2284, página 161, tomo III de la mencionada obra del señor de la Válgoma y el Barón de Finestrat). Al obtener su licenciamiento como Cadete, pasó al ejército, llegando a ser Teniente-Coronel graduado en el Regimiento de la Infantería de la Luisiana. Fué Comandante del fuerte de San Marcos de Apalache desde 1787, y aún lo era en 1814 (*). Destinado a La Habana al cesar la dominación española en esa provincia, quedó aquí establecido, testando en esta ciudad ante el escribano Mauricio de Porraspita, y encontrándose su defunción en la parroquia del Sagrario de la Catedral habanera a 12 de febrero de 1817 (folio 57 y su vuelto, no. 284, libro 13). Casó con doña María de Vegas y del Aguila, natural de Cádiz, hija de don Diego de Vegas y de la Torre, natural de la villa de Colmenar, en Málaga, Capitán del Regimiento de la Luisiana, y de doña María del Aguila y Madrid, natural de Marbella, también en Málaga. De su citado enlace, tuvo por hijo: a

Don ALVARO-JOSE-FRANCISCO LOPEZ DE CARRIZOSA Y VEGAS, nacido en Pensacola el 28 de octubre de 1804, donde fué bautizado, parroquia de San Miguel, el 17 de diciembre

(*) Descriptive Catalogue of the Documents relating to the History of the United States in the PAPELES PROCEDENTES DE CUBA deposited in the Archivo general de Indias, at Seville, por Roscoe Hill (Washington, D.C., 1916).

HELADOS

GUARIN

SINONIMO DE PUREZA

Los Preferidos en todo Acto Social

CONCHA Y MARINA

Pida informes a los Teléfonos:

X-1200 — X-2100 — X-1044

Aves, Huevos, Quesos y Mantequilla

"HATUEY"

Distribuidor:

FAUSTINO FERNANDEZ

PLAZA DEL VAPOR No. 92
(Por Gallano)

TELEFONO M
LA HABANA



Vea lo que Tom

Agua LOBATO

★

Producto Taraja

TELFES.: XO-1610 — XO-1

de ese año (folios 7 vuelto y 8, no. 7, libro castrense de bautismos del Regimiento de la Luisiana, que se custodia en la parroquia del Sagrario de la Catedral de La Habana). Siendo Subteniente de Granaderos del Regimiento de Infantería de la referida plaza de Pensacola, fué destinado a La Habana, donde casó en la parroquia del Sagrario de la Catedral de esta ciudad el 25 de marzo de 1827 (folios 57 vuelto y 58, no. 173, libro 10), con Doña María de los Dolores de Arango y de los Reyes-Gavilán, natural de La Habana (hijo del licenciado don Francisco de Arango y Cisneros, natural de la villa de Santa María del Puerto-Príncipe, ilustre letrado, Abogado de las Reales Audiencias de México y de Santo Domingo; y de doña María-Josefa de los Reyes-Gavilán y Vargas-Machuca, natural de La Habana). De su citado enlace, don Alvaro López de Carrizosa y Vegas tuvo por hijos: a

Don ALVARO-JOSE-FRANCISCO LOPEZ DE CARRIZOSA Y ARANGO, nacido en La Habana el 22 de de septiembre de 1828, que fué bautizado en la parroquia del Sagrario de la Catedral de esta ciudad el 28 del mes inmediato (folios 91 vuelto y 92, no. 225, libro 26). Este Carrizosa cubano, falleció el 30 de enero de 1890, y su defunción se encuentra en su ciudad natal, parroquia del Espíritu Santo, a primero de febrero de este año (libro 30). Casó en la referida parroquia habanera del Espíritu Santo el 7 de septiembre de 1856 (folios 227 vuelto y 228, no. 412, libro 12), con doña María de la Luz-Carlota de Morales y Vinageras, nacida en esta ciudad el 4 de noviembre de 1838 y bautizada en la parroquia del Sagrario de la Catedral habanera el 15 de marzo de 1839 (hija de don Manuel de Morales y González, natural de Jaruco; y de doña Rufina Vinageras y Morales). De su citado enlace, don Alvaro-José-Francisco López de Carrizosa y Arango tuvo por hijas: a María de las Mercedes (natural de La Habana) y: a

Doña MARIA-TERESA-PAULA LOPEZ DE CARRIZOSA Y MORALES, nacida en La Habana el 2 de marzo de 1863, que fué bautizada en esta ciudad, parroquia del Espíritu Santo, el 28 de septiembre de este año (folio 272, no. 534, libro 43). Casó en dicha parroquia habanera del Espíritu Santo el 22 de mayo de 1886 (folios 20 y 207, no. 241, libro 15), con el doctor don Enrique-Hipólito Robelín y Allex, natural de Nueva York, ilustre médico establecido en La Habana (hijo de don Hipólito Robelín, y de doña Zoe Allex y Guardiola). De este enlace fueron hijas, María-Teresa y María de las Mercedes Robelín y López de Carrizosa. Las cuales:

1.—Doña María-Teresa Robelín y López de Carrizosa, natural de La Habana, casó con don Antonio de la Guardia y Montalvo, Hernández y Montalvo, que ya ha fallecido, perteneciente por su rama materna a los condes de Casa-Montalvo.

2.—Doña María de las Mercedes Robelín y López de Carrizosa, que sigue.

Doña MARIA DE LAS MERCEDES ROBELIN Y LOPEZ DE ARRIZOLA, antes mencionada, natural de La Habana, donde reside, tiene descendencia de su enlace con el doctor Julio Morales y Brodermann, abogado, Coronel retirado del Ejército Nacional de Cuba (hijo de don Manuel de Morales y Morales, Sotolongo y Ramírez de Estenez, natural de La Habana, perteneciente a la casa de los marqueses de la Real Proclamación progenitora de los marqueses de la Real Campiña; y de doña Ana-María Brodermann y Morales, Ohon y Joulieu, natural de Remedios).

LINEA ESPAÑOLA

Don FRANCISCO LOPEZ DE CARRIZOSA Y ADORNO (ya mencionado como hijo de don Alvaro López de Carrizosa y Bar-nuevo, y de doña Rosa-María Adorno y Spínola), nació en Jerez de la Frontera, año de 1761, ingresando como Cadete en la Real Compañía de Guardias-Marinas el 16 de abril de 1776 (asiento 1990, página 489, tomo II, obra ya mencionada de don Dalmiro de la Válgoma y el Barón de Finestrat). En 1783 este señor López de Carrizosa era Allérez de Navío de la Real Ar-

ALGO EXTRA POR SU DINERO



"La República"

LOCERIA, CRISTALERIA Y
ARTICULOS PARA REGALOS

Nuestros artículos de Regalos, aun cuando sean de precio módico, constituyen siempre un obsequio distinguido por su originalidad y artística belleza.

GALIANO Nº 470-472 TEL. M-2647
FRENTE A BARCELONA

USE

LIQUID VENEER
¡El pulimento perfecto!

Casa Turull
Productos
Químicos
Para todas las Industrias

MURALLA No. 60 y 62

TELEFONO M-8201

LA HABANA

mada, casado el 30 de agosto de 1793 con doña María del Consuelo Dávila y Guzmán (hija de don Alvaro Dávila y Anaya; y de doña Ana de Guzmán y Adorno, Dávila y Dávila, marquesa de Villamota). De su citado enlace, don Francisco López de Carrizosa y Adorno tuvo por hijos: a José, y a Rosa López de Carrizosa y Dávila. Los cuales:

1.—Don José López de Carrizosa y Dávila, del que después se tratará.

2.—Doña Rosa López de Carrizosa y Dávila, casó con don Manuel Fernández de Villavicencio y Cañas, nacido en Jerez de la Frontera el 3 de febrero de 1790 (hijo de don Lorenzo Fernández de Villavicencio y Villavicencio, Spínola y Villavicencio, II Duque de San Lorenzo; y de doña Eulalia de Cañas y Portocarrero, Tréllies y Maldonado, Duquesa del Parque). Su distinguida descendencia consta en la página 293 de la obra "Títulos de Castilla e Indias y extranjeros a Vascos" por el genealogista español don Antonio Pérez de Azagra y Aguirre).

Don JOSE LOPEZ DE CARRIZOSA Y DAVILA, ya mencionado, bautizado en Jerez de la Frontera, parroquia de San Miguel, el 16 de abril de 1800, testó en su ciudad natal el 12 de enero de 1842. Casó en dicha parroquia jerezana de San Miguel, el 2 de mayo de 1821, con su prima doña Vicenta Pavón y López de Carrizosa, de igual naturaleza (a la que ya hemos mencionado anteriormente, como hija de don Francisco Pavón de Fuentes Castilla Verdugo y Alvarez de Anguita, VI Marqués de Casa-Pavón, Señor de la villa de Castro-Bermejo y de la villa de El Moral; y de doña Francisca López de Carrizosa y Adorno). De su enlace, don José López de Carrizosa y Dávila tuvo por hijos: a Joaquina; a José, y a Francisco-Xavier López de Carrizosa y Pavón. Los cuales:

1.—Doña Joaquina López de Carrizosa y Pavón, nacida en Jerez de la Frontera el 7 de enero de 1823, casó el 2 de mayo de 1841, con don Miguel de Giles y Rivero, teniendo por hijo: a

Don Pedro de Giles y López de Carrizosa, que casó en Jerez de la Frontera el 13 de julio de 1884, con su prima doña Vicenta López de Carrizosa y Giles, a la que mencionaremos después (hija de don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Pavón, I Marqués de Mochales y VIII Marqués de Casa-Pavón; y de doña María del Rosario de Giles y Rivero).

2.—Don José López de Carrizosa y Pavón, del que trataremos en la "Rama de los marqueses del Mérito".

3.—Don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Pavón, del que trataremos en la "Rama de los marqueses de Casa-Pavón y de Mochales".

"RAMA DE LOS MARQUESSES DEL MERITO".

Don JOSE LOPEZ DE CARRIZOSA Y PAVON (ya mencionado como hijo de don José López de Carrizosa y Dávila; y de doña Vicenta Pavón y López de Carrizosa), nacido en Jerez de la Frontera el 3 de diciembre de 1826, fué licenciado en derecho y Maestrante de Sevilla. Por Real decreto de 24 de mayo de 1867 y el subsecuente Real despacho de 23 de agosto del año inmediato, este ilustre abogado fué creado I Marqués del Mérito. Casó con doña María de los Angeles Garvey y Capdepón, Gómez y Lacoste, de igual naturaleza, perteneciente a la casa de los marqueses de San Juan, teniendo por hijos: a José-María, y a María de los Angeles López de Carrizosa y Garvey. Los cuales:

1.—Don José-María López de Carrizosa y Garvey, del que después trataremos.

2.—Doña María de los Angeles López de Carrizosa y Garvey, nacida en Jerez de la Frontera el 4 de mayo de 1864, falleció en Madrid sin dejar descendencia de su enlace, celebrado en su ciudad natal el 22 de octubre de 1884, con su primo don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Giles, IX Marqués de Casa-Pavón, del que luego trataremos (hijo de don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Pavón, VIII Marqués de Casa-Pavón y I Marqués de Mochales; y de doña María del Rosario de Giles y Rivero).

Don JOSE-MARIA LOPEZ DE CARRIZOSA Y GARVEY, antes mencionado, nacido en Jerez de la Frontera el 19 de septiembre de 1862, fué bautizado en esa ciudad, parroquia de San Lucas el mismo día de su nacimiento, siendo Maestrante de Sevilla, y II Marqués del Mérito por Real carta sucesoria extendida el año de 1882. Casó en Córdoba, en el oratorio del palacio de Torres-Cabrera el primero de noviembre de 1891 (asentada en dicha ciudad esa partida, en la parroquia del Salvador y Santo Domingo de Silos en igual fecha), con doña María del Carmen-Teresa Martel y Arteaga, Fernández de Córdoba y Silva, nacida en Córdoba el 27 de marzo de 1871 y bautizada en esa ciudad, parroquia del Salvador y de Santo Domingo de Silos el primero del mes siguiente, XIII Marquesa de Valparaíso, Grande de España, Dama de la reina y Dama Noble de la Banda de María-Luisa, perteneciente a la casa de los marqueses de Torres-Cabrera, Grandes de España, y a la casa ducal del Infantado. Del indicado enlace del II Marqués del Mérito, fueron procreados: José-María; Ricardo-Guillermo; María del Carmen, y María de los Angeles López Carrizosa y Martel. Los cuales:

1.—Don José-María López de Carrizosa y Martel, del que después trataremos.

2.—Don Ricardo-Guillermo López de Carrizosa y Martel, nacido en Córdoba el 7 de septiembre de 1896 y bautizado en esa ciudad, parroquia de San Miguel, el 11 de ese mes y año, pertenece desde 1932 al Cuerpo Colegiado de la Nobleza de Madrid, siendo Maestrante de Sevilla desde 1918, Caballero de la Orden Soberana de San Juan de Jerusalén desde 1942, y Caballero novicio de la Orden de Santiago en la que ingresó el 17 de mayo de 1929. Casó con doña María de las Mercedes de Hoyos y Sánchez, II Duquesa de Algeciras por Real carta sucesoria extendida el 28 de febrero de 1911, Dama de Honor y Devoción de la Orden Soberana de San Juan de Jerusalén (Malta) desde el 21 de diciembre de 1945 (hija de don José de Hoyos y Vinent, de la Torre y O'Neill, actual y III Marqués de Hoyos, Grande de España, IV Marqués de Vinent y III Marqués de Zornoza, que fué IX Marqués de la Puebla de los Infantes; y de doña Isabel Sánchez y Hoces, Gutiérrez de Castro y Losada, perteneciente por su rama materna a la casa ducal de Hornachuelos).

3.—Doña María del Carmen López de Carrizosa y Martel, nacida en Córdoba el 29 de mayo de 1894 y bautizada en la capilla-oratorio del palacio episcopal de dicha ciudad el primero de junio de ese año, casó en Córdoba el 24 de octubre de 1916, con don Juan-Manuel de Mitjans y Murrieta, natural de Londres, II Marqués de Santurce, III Duque de Santoña y II Conde del Rincón, siendo los padres del actual y III Marqués de Santurce (*).

4.—Doña María de los Angeles López de Carrizosa y Martel, nacida en Córdoba el 7 de octubre de 1898, fué bautizada en dicha ciudad, parroquia de San Miguel, el 15 de este mes y año.

Don JOSE-MARIA LOPEZ DE CARRIZOSA Y MARTEL, ya mencionado, nacido en Córdoba el primero de septiembre de 1895 y bautizado en esa ciudad, parroquia de San Miguel el 15 de ese mes y año, es el III y actual Marqués del Mérito por Real carta sucesoria extendida el 28 de marzo de 1928, XIV Marqués de Valparaíso, Grande de España, por autorización provisional de la Diputación de la Grandeza, Caballero novicio de la Orden de Santiago desde el 17 de mayo de 1929, perteneciente al Cuerpo Colegiado de la Nobleza de Madrid desde 1932, Caballero de la Orden Soberana de San Juan de Jerusalén (Malta) desde 1942, y Maestrante de Sevilla desde 1918. Casó dos veces: la primera con Doña Elena-Beatriz Patiño y Rodríguez, natural de Bolivia (hija de don Simón Patiño, Enviado Extraordi-

(*) Véase nuestro ensayo LA ASCENDENCIA CUBANA DE LOS DUQUES DE SANTOÑA, publicado en esta revista del H. Y. C. al no. 235, volumen XXXIII, septiembre de 1950; en el que nos referimos al linaje de los Mitjans.

nario y Ministro Plenipotenciario de Bolivia en Francia; y de doña Albina Rodríguez). Y por segunda vez casó con su actual consorte, doña Graciella Abril y Olivera, natural de La Habana (hija del licenciado don Manuel Abril y Ochoa, García y Monzón, natural de Palencia, abogado; y de doña Herminia Olivera). De su primer enlace tiene por hija: a Victoria-Eugenia López de Carrizosa y Patiño.

**"RAMA DE LOS MARQUESSES DE CASA-PAVON
Y DE MOCHALES"**

Don FRANCISCO-XAVIER LOPEZ DE CARRIZOSA Y PAVON (ya mencionado como hijo de don José López de Carrizosa y Dávila; y de doña Vicenta Pavón y López de Carrizosa), nacido en Jerez de la Frontera el 15 de enero de 1824, falleció en dicha ciudad el 3 de noviembre de 1880. Fué creado I Marqués de Mochales por Real decreto de 27 de mayo de 1878 y el subsecuente Real despacho de 17 de diciembre de ese año, sucediendo en el marquesado de Casa-Pavón del que fué VIII dignatario, y siendo además Maestrante de Sevilla. Casó el 16 de diciembre de 1852, con doña María del Rosario de Giles y Rivero, a su vez nacida en Jerez de la Frontera el 24 de junio de 1837 y fallecida en 1899, teniendo por hijos: a Francisco-Xavier, a María del Rosario, a Miguel, a Vicenta, a Alvaro, a Lorenzo, a Luis, a Pedro, y a José López de Carrizosa y Giles. Los cuales:

1.—Don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Giles, nacido en Jerez de la Frontera el 29 de febrero de 1856 y IX Marqués de Casa-Pavón en 1883, falleció en Madrid el 3 de enero de 1910 sin dejar descendencia de sus enlaces. Casó dos veces: la primera en Jerez de la Frontera el 22 de octubre de 1884, con su prima doña María de los Angeles López de Carrizosa y Garvey (hija de los ya referidos don José López de Carrizosa y Pavón, I Marqués del Mérito; y de doña María de los Angeles Garvey y Capdepón, Gómez y Lacoste). Por segunda vez casó el IX Marqués de Casa-Pavón en Madrid el 14 de noviembre de 1901, con doña María-Aurora de Ozores y Saavedra, Mosquera y Salamanca, nacida en dicha Villa y Corte el 5 de abril de 1871, Marquesa de Guimarey.

2.—Doña María del Rosario López de Carrizosa y Giles, natural de Jerez de la Frontera, falleció el 20 de mayo de 1924, casando en su ciudad natal el 8 de enero de 1894, con don Francisco Ramírez de Cartagena y López de Morla, del que no tuvo descendencia.

3.—Don Miguel López de Carrizosa y Giles, nacido en Jerez de la Frontera el 13 de junio de 1857, II Marqués de Mochales en 1883 y X Marqués de Casa-Pavón en 1910, falleció en Madrid el 21 de julio de 1919. Casó el 25 de abril de 1882 con doña María de los Dolores Elduayen y Martínez, Gorriti y Montenegro, nacida en Vigo el 14 de febrero de 1860 y fallecida en Madrid el primero de febrero de 1929, VIII Marquesa de Valladares, Marquesa de Mos, Grande de España; y Marquesa del Pozo de la Merced, (hija de don José de Elduayen y Gorriti, Garayo y Aranga, I Marqués de Elduayen; y de doña María del Carmen Martínez y Montenegro, Enríquez y Ponte, procreada a su vez por el VI Marqués de Valladares). De su citado enlace, no tuvo descendencia el II Marqués de Mochales, X Marqués de Casa-Pavón.

4.—Doña Vicenta López de Carrizosa y Giles, nacida en Jerez de la Frontera el 5 de agosto de 1859, falleció en dicha ciudad, donde casó con don Pedro de Giles y López Carrizosa, Rivero y Pavón, su primo (hijo de don Miguel de Giles y Rivero, y de doña Joaquina López de Carrizosa y Pavón, ya mencionados). Fueron los padres: de

Don Miguel de Giles y López de Carrizosa, nacido en Jerez de la Frontera el 14 de abril de 1885, Maestrante de Ronda, que casó en su ciudad natal el 19 de marzo de 1922 con doña Josefa de Zuleta y Queipo de Llano, nacida en Jerez de la Frontera el 19 de abril de 1884, Dama de la Maestranza de Ronda

MICHAEL RICHARDSON

Representante de numerosos colegios y campamentos de verano para ambos sexos de los Estados Unidos en Cuba. Apresure su matrícula para poder seleccionar. Consúltele sus problemas educacionales. Edificio L y 23, Vedado, Teléfono F-3583.



COLEGIOS AMERICANOS U.S.A. 

**AL ALCANCE DE
TODAS LAS
FORTUNAS**



Catálogos e información GRATIS

ESCRIBA O VEA AL PROFESOR MICHAEL RICHARDSON, DIRECTOR
AMERICAN SCHOOLS BUREAU
EDIFICIO L Y 23 VEDADO HABANA CUBA TELF-3583

(hija de don Diego-María de Zuleta y Zuleta, natural de Jerez de la Frontera y Maestrante de Sevilla; y de doña María de la Soledad Queipo de Llano y Fernández de Córdoba, Gayoso de los Cobos y Alvarez de las Asturias-Bohorques, natural de Biarritz, XVI Condesa de Casares). Son padres: de

Doña Vicenta de Giles y Zuleta, nacida en Jerez de la Frontera el 18 de julio de 1927

Doña Vicenta de Giles y Zuleta, nacida en Jerez de la Frontera el 18 de Julio de 1927.

5.—Don Alvaro López de Carrizosa y Giles, del que después trataremos.

6.—Don Lorenzo López de Carrizosa y Giles, nacido en Jerez de la Frontera el 20 de abril de 1864, y fallecido en dicha ciudad el 29 de abril de 1905, fué el I Marqués de Salobral por Real decreto de 18 de enero de 1904 y el correspondiente Real despacho de 28 de junio del mismo año, casando en 1905 con doña Susana de la Viesca y Pickman, IV Marquesa de Santo Domingo de Guzmán. Fueron padres: de

Don Lorenzo López de Carrizosa y de la Viesca, II Marqués de Salobral por Real carta sucesoria extendida el 19 de octubre de 1923, que fué Caballero de la Orden de Montesa en la que ingresó el 10 de mayo de 1924. Casó en Jerez de la Frontera, noviembre de 1930, con doña María Diez e Hidalgo, teniendo por hijo: a

Don Lorenzo López de Carrizosa y Diez, que es el actual y III Marqués de Salobral por autorización provisional expedida por la diputación de la Grandeza en 1942.

7.—Don Luis López de Carrizosa y Giles, natural de Jerez de la Frontera y Maestrante de Ronda, fué creado I Conde de Peraleja por Real decreto de 26 de diciembre de 1904 y el subsecuente Real despacho de 13 de septiembre del año inmedia-

to, siendo tomada esta denominación en conmemoración de un antiguo señorío de su linaje. Casó en Sevilla con doña María de la Trinidad de Ybarra y Menchacalorre (hija de don José-María de Ybarra y González Gutiérrez de Caviedes y Alvarez, II Conde de Ybarra; y de doña Josefa de Menchacalorre y Barandica, Ageo y Mendieta, natural de Abando). Fueron los padres: de Luis, de María del Rosario (casada con don Pedro González Díez), de José, de Francisco (casado con doña María-Luisa Llanza, de la casa ducal de Sollerino); y de Iñigo López de Carrizosa e Ibarra, éste último casado con doña María de los Dolores y del Arco. De éstos:

Don Luis López de Carrizosa e Ibarra, II Conde de Pera-leja por Real carta expedida el 3 de noviembre de 1906, casó con doña Fernanda Domecq y González (hija de don Manuel Domecq y Martínez de Villavicencio, Loustau y Olaguer-Feliú, I Vizconde de Almocaden, Caballero de la Orden de Calatrava; y de doña María de las Mercedes González y Gordón, Soto y Moreno, de la masa de los marqueses de Torre-Soto de Briviesca).

8.—Don Pedro López de Carrizosa y Giles, nacido en Jerez de la Frontera el 19 de septiembre de 1868, falleció en su ciudad natal el 11 de julio de 1930. Fué creado I Barón de Algar del Campo, por Real decreto de 15 de enero de 1907 y Real despacho de 26 de octubre del mismo año, siendo además licenciado en derecho, Maestrante de Honda y Caballero de la Real y Distinguida Orden de Carlos III. Casó en Utrera el 5 de octubre de 1913, con doña Josefa de Eizaguirre y Darqui-Legua, nacida en México el 30 de abril de 1891 (hija de don Andrés de Eizaguirre y Ganchegui, natural de Vergara y vecino de México; y de doña Josefa Darqui-Legua y Sánchez, natural de México). De su citado enlace, el I Barón de Algar del Campo tuvo por hijos a Pedro, a Francisco-Xavier (nacido en Jerez de la Frontera el 12 de junio de 1916); a María de los Angeles (nacida en Jerez de la Frontera el 20 de febrero de 1918); a Alvaro (nacido en Jerez de la Frontera el 19 de junio de 1920), y a María de los Milagros López de Carrizosa y Eizaguirre (nacida en Jerez de la Frontera el 28 de abril de 1923). De ellos:

Don Pedro López de Carrizosa y Eizaguirre, nacido en Jerez de la Frontera el 28 de julio de 1914, es el actual y II Barón de Algar del Campo por Real carta sucesoria de fecha 6 de marzo de 1931.

9.—Don José López de Carrizosa y Giles, natural de Jerez de la Frontera, donde falleció el primero de septiembre de 1920, fué el I Marqués de Casa-Bermeja por Real decreto de 13 de marzo de 1894 y el subsecuente Real despacho de 25 de junio de ese año, siendo Bermeja un antiguo señorío de su linaje. Casó con doña Inés Ponce de León y León (hija de don Juan Ponce de León y Gordón, Fernández de Villavicencio y Beigbeder, V Marqués del Castillo del Valle; y de doña Inés de León). De su citado enlace, el I Marqués de Casa-Bermeja tuvo por hijo: a

Don Miguel López de Carrizosa y Ponce de León, que fué Marqués de Mochales por Real carta de 27 de agosto de 1919, y desde el 14 de febrero de 1923 XIII Marqués de Casa-Pavón y II Marqués de Casa-Bermeja.

Don ALVARO LAPEZ DE CARRIZOSA Y GILES (ya mencionado como hijo de don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Pavón, I Marqués de Mochales y VIII Marqués de Casa-Pavón; y de doña María del Rosario de Giles y Rivero), nació en Jerez de la Frontera el 10 de abril de 1863, siendo creado I Conde del Moral de Calatrava por Real decreto de 13 de marzo de 1894 y el subsecuente Real despacho de 25 de junio de ese año, siendo además Diputado a Cortes y Senador del reino. Casó dos veces la primera, con doña Josefa Dávila y Agreda, Pérez de Grandallana y Orbaneja; y la segunda con doña María del Milagro Girona y Canaleta, esta última fallecida en San Juan

AMPLIAS FACILIDADES

EN TODOS LOS

DEPARTAMENTOS DE BANCA

SUCURSALES EN CUBA:

H A B A N A :

Presidente Zayas y Cuba.

Avenida de Italia No. 305.

Padre Varela No. 1164.

C A M A G Ü E Y

C I E N F U E G O S

M A N Z A N I L L O

S A N T I A G O D E C U B A

THE BANK OF NOVA SCOTIA

de Luz el 21 de septiembre de 1929. De su primer enlace, el I Conde del Moral de Calatrava tuvo por hijas a Francisca, y a María del Rosario López de Carrizosa y Agreda. Y de su segundo matrimonio tuvo por hijo a don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Girona. Los cuales

1.—Doña Francisca López de Carrizosa y Agreda, nacida en Madrid, año de 1888, casó con don Francisco Fernández-Hontoria y Uhagón, primogénito de la casa condal de Torre-Arnaz.

2.—Doña María del Rosario López de Carrizosa y Agreda, casó en Madrid con don Miguel de Maura y Gamazo, Diputado a Cortes, luego Ministro de la Gobernación (hijo de don Antonio Maura y Montaner, ilustre Presidente del Consejo de Ministros y político; y de doña Constanza Gamazo y Calvo).

3.—Don Francisco-Xavier López de Carrizosa y Girona, que sigue.

Don FRANCISCO-XAVIER LOPEZ DE CARRIZOSA Y GIRO-NA, antes mencionado, fué el II Conde del Moral de Calatrava por autorización provisional extendida por la Diputación de la Grandeza el 24 de abril de 1935. Casó con doña María-Teresa de Ratibor-Corvey y Grimaud d'Orsay, Princesa de Ratibor y de Hohenloe-Schillingsfürst, siendo los padres: de Jaime, y de Maximiliano López de Carrizosa y Ratibor, este último, III Marqués de Casa-Bermeja desde 1941 por autorización provisional de la Diputación de la Grandeza. De ellos:

Don JAIME LOPEZ DE CARRIZOSA Y RATIBOR, es el actual y III Conde del Moral de Calatrava, XIII Marqués de Casa-Pavón, III Conde de Eleta y V Marqués de Mochales. Esta casado con doña María del Rosario de Mariátegui y Silva.